

Journées du Patrimoine au May-sur-Evre les 21 et 22 septembre 2024

Pour mettre en valeur le Patrimoine Maytais, l'association MAY...moire organise tout un ensemble d'animations variées.

Le programme sera le suivant les 21 et 22 septembre 2024 :

L'église St Michel appelée aussi le « Le Géant des Mauges » est le joyau du Patrimoine local, elle est classée à l'inventaire des Monuments Historiques, les voûtes et la charpente sont magnifiques et comportent des éléments du 15ème siècle.

L'intérieur est enrichi par des statues classées, des chapiteaux aux symboles évocateurs et des clefs de voûtes historiques colorées et peintes au 19ème siècle.

La chapelle des Fossés « Notre Dame de la miséricorde » restaurée récemment à été construite en 1875 dans le style néo-gothique de l'époque. La chapelle est finement décorée et très éclairée par 4 vitraux colorés.

Les statues de Saint Jean Baptiste et Sainte Victoire, Saints patrons des anciens propriétaires entourent Notre-Dame de Lourdes très vénérée après les apparitions de 1858.

Visites commentées samedi 21 septembre à 15 h et dimanche 22 septembre 2024 à 15 h

Château du Cazeau La construction de cet édifice a probablement commencé au 15ème siècle. Partiellement détruit pendant les guerres de Vendée par les colonnes infernales au début de l'année 1794. Le château est le témoin de 6 siècles d'histoire au May-sur-Evre.

Animations au château le dimanche 22 septembre 2024 avec commentaires.

Parcours chaussures

L'itinéraire découverte « L'âge d'or de la chaussure au May sur Evre » permet de revivre l'activité principale de la commune pendant un siècle de 1888 date de la fondation de la première usine jusque dans les années 1990.

Rendez-vous à 16 h sur le parvis de l'église du May-sur-Evre

Dans la rubrique Histoire : mieux connaître le May-sur-Evre

Si le Bocage et la rue du Parc m'étaient contés
Pourquoi le quartier s'appelle le Bocage?
Pourquoi appelle t'on, rue du Parc?

Au milieu du 19ème siècle, ces lieux étaient encore des terrains vagues, mais aussi les directions pour rejoindre Andrezé, Bégrolles, Bellefontaine.

Ensuite la croissance de l'industrie de la chaussure et en corollaire l'augmentation de la population à généré de nouveaux besoins dans le logement. La création d'un quartier s'impose. Cependant, le terrain n'est pas facile, il est humide, marécageux.

Toutefois, à cette époque la municipalité décide de réaliser un lotissement avec accession à la propriété etc...

Un bon moment à passer ensemble pour découvrir les différentes étapes, les anecdotes de ces grandes transformations de la commune.

Conférence le samedi 21 septembre 2024 rue du Parc à 18 H.

Lieu de rendez-vous : rue du Bocage sur le parking de la rue du stade

